

JAHRESBERICHT 2013-11-28 - sportliche Leiterin

Der Jahresbeginn ist immer das Treffen im Freien, egal bei welchen Temperaturen, um Sekt und Glühwein zu trinken, und Würstchen zu essen: Wir nennen es Neujahrsempfang.

... das Ende der Hallensaison ist immer ein Turnier: Wir nennen es Hallenabschlußturnier. In diesem Jahr gewonnen von Vanessa und Jörn

.... dann beginnt endlich die Saison im Freien, die wir auch wieder in 2013 gebührend eröffnet haben, und nach anstrengenden Vorbereitungen die Plätze „fit“ zu bekommen, konnten wir unsere schönen Plätze wieder bespielen.

Als Mannschaften bei den „Großen“ (also Erwachsenen) waren wie immer die Damen 40 sowie die Herren 70 gemeldet, in diesem Jahr ausschließlich bei der „Doppelrunde“, leider mit eher bescheidenem Erfolg. Die Damen haben gekämpft, letztendlich den Klassenerhalt leider knapp verfehlt. Unsere Vorzeigemannschaft, die wir zum Glück haben, und, auf die wir sehr stolz sind, sind die „Gentlemen“, die tatsächlich um einen weniger gewonnenen Satz den Gruppensieg letztendlich verpasst haben. Glückwunsch Jungs, weiter so!!!!!!!

Der Clubabend war Dank der kulinarischen Leckerbissen von Iris durchaus gut besucht.

Bei den Turnieren sind wir sehr sparsam geworden, soll heißen es werden leider immer weniger. Die aber stattfanden waren immer ein nettes Beisammensein und schöne Spiele, wie z.B. unser Sommerfest und das Einladungsturnier. Für unser Mixed Turnier beim Sommerfest wurden renommierte Tennisspieler und -spielerinnen eingeladen die aber von unsere Aktiven würdig vertreten wurden. Bei den Damen wurde Anke Huber vertreten von Margarethe Jerke Siegerin noch vor Serena Williams (Iris). Bei den Herren setzten sich die Favoriten durch. Ivan Lendl vertreten von Alois Becker mit 24 Punkten vor Roger Federer (vertreten von Janis Jerke).

Als Gäste beim Einladungsturnier durften wir Hans Morlock, Abt. Leiter Tennis SC Wettersbach, Carola & Andreas Ball, Abt. Leiter der Tennis bei SpVgg Durlach-Aue sowie Richard Pollock und Birgit Müller aus Waldbronn begrüßen. Die Gäste wurden von Elisabeth Patzelt und Alex Krause ergänzt, sodass wir in einer 3er- und in einer 4er-Gruppe spielen konnten. Im Endspiel setzen sich Helga mit Richard gegen Birgit Müller und Alois Becker mit 6 - 1 durch Zusammen mit Carola Ball spielte Dieter Rau gegen Betty und Hans Morlock um den dritten Platz und Iris mit Andreas gegen Jörn und Alex Krause um den 5ten Platz.

Nun warten wir auf den angekündigten Umbau der Tennishalle und den Ansturm neuer Tennisfans. Für das Vertrauen und die Unterstützung, die gemeinsam verbrachte Freizeit und die gemütlichen Treffen möchte ich mich bedanken. Die sportlichen Herausforderungen gilt es anzunehmen, und ich bin guten Mutes, daß wir im neuen Jahr nicht zur „Verbandsliga“ werden, und hoffentlich ohne Verletzungen und Blessuren auch durch den Winter kommen. Allen eine ruhige Vorweihnachtszeit, ein frohes Fest Die regelmäßige E-Zeitung hält uns alle immer auf dem neuesten Stand, erinnert uns an Termine, und motiviert zum Kommen und mitmachen. est und einen guten Rutsch ins neue Jahr.